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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (QUESTION TIME) "STOP INVESTIMENTI SMAT PER L'IDEOLOGIA 
DEI BENI COMUNI?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI MARRONE E TRONZANO IN 
DATA 17 FEBBRAIO 2016.  
 

 Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che secondo quanto appreso dagli organi di stampa in data odierna la Giunta Comunale avrebbe 
bloccato investimenti decisi da SMAT per 400 milioni di Euro per la realizzazione di quattro 
grandi opere: l'acquedotto unico della Val di Susa e quello della Valle Orco, per l'eporediese ed il 
canavese, un canale mediano per le acque meteoriche e reflue di Torino (che oggi ne ha uno solo) 
ed il rifacimento di un potabilizzatore per l'area metropolitana; 
 

RICORDATO 
 
che l'investimento in oggetto non sarebbe realizzato con l'accensione di mutui, bensì con 
l'emissione di obbligazioni da parte di SMAT;         
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere come intenda questa Amministrazione garantire la 
realizzazione delle opere menzionate comprese nel piano industriale SMAT approvato dal 
Consiglio Comunale.       
 

F.to: Maurizio Marrone 
 Andrea Tronzano    


